

【coagari 学習会】「学校では体験できない学外サークル活動・

『coagari』に触れてみよう！」を開催しました！

令和4年5月26日（木）、今年度初めての coagari 学習会として、coagari での学びを体験できるワークショップを行い、5名の高校生が参加しました。

ワークショップでは、参加した高校生が日々気になっていること・知りたいことについて街頭調査に出かけました。2グループに分かれ、本町・新町付近で道行く方に「田んぼがなくなり宅地になることは気になりますか」「自主的に早起きはできますか」と質問し、台紙にシールを貼ってもらう形で調査しました。

当日初めて集まったメンバーでしたが、互いにアイデアを出し合いながら協力して調査し、30分ほどの間に35人の方に回答していただきました。

参加した学生さんからは、「学校生活では経験できないことを経験することが出来てとても楽しかった。」「アンケートを断られてしまうことがあって難しかったり緊張したりしたけど、学校が違う子と関わることが出来たことも嬉しかったし楽しめました！」といった感想がありました。



域学連携の拠点施設「coagari」では、職業講話や学習会など、地域の方々と交流しながら、将来の職業選択の一助となるような企画を開催しています。こんな職業について知りたい！こんな話が聞きたい！というリクエストがありましたら、いつでもご連絡ください。

